

NEWS RELEASE

2025年4月2日

MAアルミニウム株式会社
取締役社長 丸山 茂樹

2025年度入社式挨拶（要旨）

皆さん入社おめでとうございます。歴史と伝統のあるMAアルミニウムの一員となったことを心より歓迎いたします。

当社は1962年創立、2022年4月1日に株主が変わり、MAアルミニウムに社名を変更、第二の創業を開始しました。そして2025年は、昨年度来計画している成長の打ち手をしっかりと刈り取る重要な年です。そのような年に皆さんをお迎えすることができ、会社の代表としてとても嬉しく思っています。社員一同 one team となって第二の創業の歴史を築いていきましょう。

さて皆さんの入社にあたりまして、私の思いを四点、お伝えしたいと思います。

一点目はMAアルミニウムがどのような特色を持った会社であるか、四つの観点で皆さんと共有したいと思います。まず初めに当社のミッションは「アルミニウムの魅力で幸せなミライを創る」です。これは、単に製品を生産・販売する行為だけでなく、その価値提供を通じて社会の発展に貢献することであり、株主、お客様、お取引先様、地域などステークホルダーを大切にするということに繋がります。そして貢献した成果を社員の皆さんと分かち合う。当社のミッションを是非、胸に刻んでください。次に、当社はアルテミラグループの中核会社として、比較的フラットな組織により、機動力を持って課題解決にあたる少数精鋭の集団であるということです。変化のスピードに追従していくため、機を逃さずに対応する、この機動力がとても重要だと認識しています。第三は当社の事業戦略に関するですが、当社はアルテミラグループ向け缶材をベースロードに差別化商品の拡販により更なる成長を実現すべく、増産投資を含めた諸施策を進行中であるということ。そして第四に当社は経営と社員との距離が近く、若手でも経営参画の機会がある会社ということです。タウンホールミーティングなど社員との交流を重視、また各種プロジェクト活動を推進していますが、この中で若手社員もしっかり活躍しており、頼もしい限りです。会社が成長を目指していく中で、社員の成長、活躍の場をサポートしていきます。

私の思いの二点目以降は昨年の入社式でもお話ししましたが、私の体験談をもとに皆さんに伝えたいアドバイスです。その二点目ですが、「アルミニウム」そのものや、「MAアルミニウムでの仕事」を好きになってほしいということです。

まず、皆さんがあるミニウムに興味を持ち、その仕事を好きになる努力をしてほしいと思います。業務そのものでも良いですし、業務に対する達成感を得ることや、改善を見つけ実行する喜びなど、各人いろいろなポイントがあると思います。

三点目は、とにかく最初の三年間は上司や先輩の指導の下、自分自身の業務を一所懸命に熟してほしいということです。最初の三年間、コツコツとひたむきに業務にあたってみてください。自分のキャリアの基礎の第一歩が出来上がると思います。そして四年目からは自分の目標を決めて、更なる成長を目指していく。私は【1. 01、0. 99の法則】という名言を好んで紹介しています。コツコツ努力すればやがて大きな力になる、少しずつサボればやがて力が失われる、ということを意味しています。1年後(365日後)の自分を思い浮かべてください。1の365乗は1、1.01の365乗は37.8、0.99の365乗は0.03。一日あたり0.01の努力を惜しまずに行えば一年後に大きな成果を得ることができます。三年間、一日あたり+0.01を積みあげて行ってください。イチローさんも「小さいことを積み重ねることが、とんでもないところに行くただ一つの道」という名言を残しています。

四点目は、仕事も人生も糾余曲折が必ずありますので、苦労や壁にぶつかることを恐れず、またその時に相談できる人を見つけてほしいということです。一人で考え得る選択肢より、確実に解が増えます。『凧が一番高く揚がるのは風に向かっている時である。風に流されている時ではない』というイギリスのチャーチル首相の言葉があります。苦労や壁をポジティブに捉えて、成長のためのハードルなんだ、というチャレンジ精神を持って飛び越えて行ってほしいと願っています。

最後になりますが、これから皆さん自身を取り巻く環境は、どんどん変化していきます。その変化は好むと好まざると受け入れなければなりません。大切なのはその中で原理原則、自分の大切にしているもの、自分の芯をぶらすことなく、目標に向かって果敢にチャレンジしていくことです。

皆さんの今後の活躍を期待しています。

本件に関するお問い合わせ先
MAアルミニウム株式会社 管理部 (TEL:055-992-1211)

以上